
※予定時間については議事の都合により前後する場合があります。

発言
順位 要                旨 通  告  者

１　施策推進の組織体制について 予定時間10:00～

（１）主要施策の事業計画はプロジェクトチームで推進を
（２）移住定住・ふるさと納税推進組織体制について
２　市民共同での情報発信・観光拠点整備について
（１）人の出会い交流をサポートする「まちの駅」実現につい
　　　て
３　公有地の適正管理・活用について
（１）市有地の利活用について
１　中央公園内市民プールについて 予定時間11:00～

（１）市民プールの現状と今後について
２　多様な学びの選択・在り方について
（１）児童・生徒の多様な学びの選択肢や居場所としての不登
　　　校への考え方、フリースクール等への対応について
３　防災・減災対策について
（１）災害に対しての危機管理について
４　屋代南高校存続・高校再編について
１　戸倉上山田地区の活性化について 予定時間13:00～

（１）上山田戸倉出張所の機能充実について
（２）戸倉駅と温泉西公園について
（３）芸妓文化の継承と支援について
２　合併２０年の検証について
（１）合併２０年の検証は必要ではないか
（２）地域間格差の解消ができていないのではないか
３　屋代開発について
（１）土地区画整理事業を断念し、民間開発になったにも関わ
　　　らず市が積極的に関与するのは問題ではないか
４　学校給食費について
１　新戸倉体育館について 予定時間14:00～

（１）整備スケジュールについて
（２）整備手法の検討について
（３）財源措置の課題について
２　稲荷山旧第一学校給食センター跡地について
（１）土壌汚染対策法での対応の理由について
（２）稲荷山地区周辺住民の安全・安心について
（３）「形質変更時要届出区域」の適切な管理について
３　市まちづくりアカデミー・アドバイザーの委嘱について
１　帯状疱疹ワクチンへの公費助成について 予定時間14:50～

（１）50歳からワクチン接種を選択し易い環境を整えるよう公
　　　費助成を
２　学校図書館充実のための交付金について
（１）学校図書の環境整備の千曲市の方針は
（２）学校図書館の図書購入費用は正しく交付税措置されたか
（３）図書の廃棄処分・更新の決まりや、更新費用の予算化は
（４）情報センターとして学習を進め、深めるための蔵書は十
　　　分あるか
（５）学校図書司書の待遇と研修は見直し、改善されたか
３　千曲市の子どもたちの第三の居場所について
（１）協働による民間が進める子どもの居場所づくりを
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